

## Máxima tensión: Vladimir Putin ordenó el despliegue de tropas en las repúblicas separatistas



El presidente de Rusia, Vladímir Putin, ordenó al Ministerio de Defensa que garantice el mantenimiento de la paz por parte de las Fuerzas Armadas rusas en las repúblicas separatistas de Donetsk y Lugansk, en el este de Ucrania.

Después de que Rusia reconociera la independencia de esas dos regiones, desde el Kremlin anunciaron el despliegue de tropas. En tanto, el presidente de los Estados Unidos, Joe Biden, le dijo a su par ucraniano, Volodímir Zelenski, que Washington está comprometido con la integridad territorial de su país.

Militares rusos se desplegarán en los territorios de las autoproclamadas repúblicas populares de Donetsk y Lugansk, reconocidas este lunes por Moscú, para ejercer funciones de pacificación, según sendos decretos firmados por Putin, según informó la agencia EFE.

De acuerdo con los documentos, los militares rusos “**garantizarán la paz**” en esos territorios hasta la firma de acuerdos sobre la Amistad, la Cooperación y la Ayuda Mutua entre ambas entidades y Moscú. Putin firmó también acuerdos de ayuda mutua con las dos regiones que, con el apoyo de Rusia, combaten a las fuerzas armadas ucranianas desde hace ocho años.